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	Anfrage von:

Inquiry from:

	AG1 der EK1
Frank Huncke (Vorsitzender AG1)

Obering. Berg & Lukowiak GmbH

Löhner Straße 157

32609 Hüllhorst

	Thema:

	Anzeigegeräte mit 3D-Darstellung


	Subject:

	Display devices with 3D rendering

	Bezug:

Norm, Abschnitt

Gesetz, Richtlinie
	EN 60950-1, EN 60065

	Reference:

Standard, section

law, directive
	

	Frage:


	Ist eine GS-Zeichenvergabe für Anzeigegeräte mit 3D-Darstellung (z.B.  Monitore/Fernseher mit Brillen, Videoprojektoren, Filmprojektoren) möglich?

	Question:


	Is a GS mark awarding for display devices with 3D rendering (e.g. monitors/televisions with glasses, video projectors, film projectors) possible?

	Lösungs-

Vorschlag:

	Nach aktuellem Kenntnisstand ist eine GS-Zeichenvergabe für solche Produkte nicht möglich.



	Proposal for solution:


	Based upon the current knowledge a certification of such products with the GS Mark is not possible.

	Begründung:


	Dieser Beschluss ersetzt die Beschlüsse 505-11 und 563-13.

Aufgrund fehlender internationaler normativer Anforderungen ist die GS-Zeichenvergabe für Anzeigegeräte mit 3D-Darstellung nicht möglich. In der Fachpresse liegen Informationen vor, dass Menschen, während 3D-Betrachtung über Kopfschmerzen oder Übelkeit klagen. Auch gibt es Bericht, dass bei Kindern durch die Nutzung der 3D-Darstellung solcher Produkte die Entwicklung des Räumlichen Sehens gestört werden kann.



	Reason:
	This resolution replaces the resolutions 505-11 and 563-13.
Due to the missing international normative requirements the GS mark awarding for display devices with 3D rendering is not possible. In the trade press information are available, that people complain about headache and nausea during 3D viewing. There are also reports, that for children if using the 3D functionality of such products the development of the three-dimensional vision can be disturbed.


	Bei Abstimmung im Umlaufverfahren / For decision by circulation procedure:

	
Ich bin mit dem Vorschlag

I agree with the proposal
	 FORMCHECKBOX 
 Einverstanden

	Kategorie nach AD06 / Category acc. to AD06:
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C  FORMCHECKBOX 


	
	 FORMCHECKBOX 

Nicht einverstanden


I do not agree

 FORMCHECKBOX 

Kein Kommentar


No comment
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bitte Begründung:

Ggf. separates

Blatt verwenden
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